

Bento: «No es momento para otra financiación»

» La delegada dice que apoyará a Rivero en su demanda de más dinero

DAIDA I. RODRÍGUEZ
LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

La delegada del Gobierno en Canarias, Carmen Hernández Bento, contestó ayer a las exigencias del presidente del Ejecutivo regional, Paulino Rivero, señalando que «este no es el momento de debates como el de cambio de financiación autonómica».

Al contrario que el ministro de Industria, Energía y Turismo, José Manuel Soria, que insiste

en que Canarias ya tiene un sistema de financiación autonómica diferenciado a causa del REF, Hernández Bento subrayó que el sistema es común a todas las comunidades, con la única excepción de País Vasco y Navarra.

«Estos debates nos desvían de lo importante», indicó la delegada, «que no es otra cosa que tomar las medidas necesarias para que España salga de esta situación económica», añadió.

De cualquier forma, Hernández Bento sí se mostró de acuerdo en apoyar las reivindicaciones para que Canarias reciba la financiación que le corresponde que, como estipula el REF, debe

ria alcanzar la media estatal. «Eso es diferente a pretender un nuevo sistema de financiación», concluyó. Bento subrayó que las exigencias del presidente regional en este sentido son «justas» e instó a todas las administraciones a apoyarle.

Por otro lado, la delegada del Gobierno restó importancia al encuentro de Montoro con los consejeros de Hacienda de las autonomías del PP. «El orden con el que ministro reciba a las comunidades no debe ser motivo de disputa porque Montoro va a recibir a todos y escuchará a todos, eso es lo importante», sentenció.



Subdelegado. Luis Molina, jurando su cargo.

MOLINA JURA SU CARGO

Acto. Luis Molina juró ayer su cargo como subdelegado del Gobierno en la provincia de Las Palmas.

Discurso. En su discurso Molina indicó que su trayectoria se basará en los principios de austeridad, humildad, discreción y eficacia y se comprometió a «decir siempre la verdad».

El Estado penalizará a las autonomías por el déficit

» MONTORO MATIZA LA AUTORIZACIÓN PREVIA QUE ANUNCIÓ DE GUINDOS

El ministro de Hacienda y Administraciones Públicas, Cristóbal Montoro, aprovechó su reunión con los consejeros de Hacienda del PP para avanzar que se penalizará a las autonomías que incumplan con los compromisos de déficit. Montoro aclaró que se respetará la autonomía a la hora de diseñar los presupuestos regionales.

CANARIAS7 / MADRID

Montoro mantuvo ayer una reunión «informal» con los consejeros de Economía y Hacienda de las CC AA en las que gobierna el PP para trasladarles el compromiso del Gobierno y del partido con el déficit público y el equilibrio presupuestario, así como con las medidas necesarias para alcanzar dicho objetivo. En esa reunión, Montoro

de impuestos supondrá una inyección de recursos adicionales para las Comunidades y ayuntamientos porque revierte en parte en las administraciones locales y autonómicas. Asimismo, Montoro reafirmó el «pleno respeto» del PP a la autonomía económica, política y financiera de las Comunidades Autónomas y, en esta línea, recaló que un Estado descentralizado no tiene por qué ser despilfarrador y generador de déficit.

El titular de Hacienda abordó con los consejeros la necesidad de reducir el déficit y racionalizar el gasto público de todas las administraciones, una prioridad para el Ejecutivo, y en este contexto se abordó la posibilidad de establecer sanciones a las CC AA que no cumplan con el objetivo de déficit en línea con lo que apli-

ca la Unión Europea con los Estados miembros.

La reunión sirvió para debatir otros temas como la Ley de

Estabilidad presupuestaria, el plan de saneamiento del sector público en el que trabaja el nuevo Ejecutivo de Rajoy, la necesidad de establecer un techo de gasto para las regiones, así como de atender a los problemas de liquidez para que las CC AA puedan seguir financiando los servicios públicos. Montoro insistió en la responsabilidad de los gestores públicos y en la transparencia de los distintos gobiernos.

EL MINISTRO SOLO SE REUNIÓ CON CONSEJEROS DEL PP

Estabilidad presupuestaria, el plan de saneamiento del sector público en el que trabaja el nuevo Ejecutivo de Rajoy, la necesidad de establecer un techo de gasto para las regiones, así como de atender a los problemas de liquidez para que las CC AA puedan seguir financiando los servicios públicos. Montoro insistió en la responsabilidad de los gestores públicos y en la transparencia de los distintos gobiernos.

Tras repasar el contenido del real decreto ley de medidas urgentes económicas aprobado por el Congreso, el titular de Hacienda explicó a los consejeros que los ajustes contemplados serán soportados prácticamente por el Estado y enfatizó que la subida



EFE



Sin acuerdo. El ministro de Hacienda, Cristóbal Montoro, se reunió ayer con los representantes de las comunidades autónomas gobernadas por el PP. El presidente del Gobierno canario (a la izquierda ayer en un acto de Grafcán) ha criticado que el Estado no haya convocado a todas las regiones a la vez. De hecho, Montoro tiene previsto convocar ese encuentro el próximo martes.

RIVERO RECLAMARÁ EQUILIBRIO CON «PEDAGOGÍA»

Revisión. El presidente del Gobierno canario, Paulino Rivero, volvió ayer a pedir una revisión del sistema de financiación autonómica para acabar con el desequilibrio y la deuda de más de 600 millones de euros que el Estado tiene con Canarias. No reclamó una financiación propia, ni tampoco amenazó como lo ha hecho días atrás con

acudir al Constitucional. Dijo que el Ejecutivo que preside hará «toda la pedagogía necesaria» para corregir el desequilibrio que denuncia. Equivocación. Rivero reconoció además que «nos equivocamos» cuando en 2009 Coalición Canaria (CC) apoyó el nuevo sistema de financiación autonómico «que parecía que iba a corregir el anterior

modelo que perjudicó a Canarias». Ajuste «brutal». Rivero rechazó ayer que los ajustes económicos anunciados por el Gobierno de Mariano Rajoy se hagan a cuenta de la financiación autonómica y dijo que en Canarias ya se ha hecho «un ajuste brutal». El presidente canario se preguntó «qué más va a hacer el Gobierno del PP».